



## Communiqué de presse

### Le Tour de Romandie 2022 fera étape à La Grande Béroche !

**A l'occasion de la 75e édition du Tour de Romandie, La Grande Béroche a souhaité accueillir le peloton sur ses terres pour un départ d'étape**

Le mercredi 27 avril prochain, le Tour de Romandie prendra le départ de sa 1<sup>re</sup> étape depuis le port de Saint-Aubin-Sauges, en début d'après-midi. Les préparatifs sont déjà en cours pour organiser cette manifestation d'envergure.

En effet, le Tour de Romandie est l'une des plus importantes manifestations sportives de l'année en Suisse. Cette course cycliste, de renommée mondiale, est retransmise dans 140 pays et suivie en direct sur les chaînes suisses et internationales.

Les autorités communales sont très heureuses de s'associer au comité d'organisation pour préparer l'organisation des festivités autour de la course.

Ce type d'évènements participe au rayonnement de La Grande Béroche et permet par ailleurs d'associer et de réunir les partenaires locaux ainsi que les familles et sportifs.

Le départ est l'occasion de découvrir tous les coureurs des équipes du « World Tour » qui viennent se présenter sur le podium avant le départ de l'étape.

Les meilleurs coureurs cyclistes suisses et mondiaux sont présents sur le Tour. Ils viennent pour gagner des étapes ou le Tour et également pour se préparer en vue du Tour de France, après avoir participé aux classiques de début d'année.

Le spectacle sera au rendez-vous à La Grande Béroche !

Nous offrirons avec l'organisation du Tour de Romandie une magnifique fête à la population de notre commune et de toute la région le 27 avril 2022.

Saint-Aubin-Sauges, le 18 octobre 2021

Le Conseil communal

**Contact médias** : M. Hassan Assumani, président du Conseil communal,  
[Hassan.Assumani@ne.ch](mailto:Hassan.Assumani@ne.ch), 078 622 48 28